
г. Иркутск 

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА 
депутатских слушаний 

24. 01. 2018 года 

ПОВЕСТКА ДНЯ 
1. Утверждение повестки 

2. О плане работы Контрольно-счётной палаты города Иркутска на 2018 год 
Вопрос внесён по предложению Контрольно-счётной палаты города Иркутска 
Докладывает: Курилов Сергей Витальевич - Председатель Контрольно-счётной палаты 

города Иркутска 

3. Об отключении ПАО «Иркутскэнерго» электроэнергии в частном секторе 
в зимнее время 
Плановый вопрос внесён по инициативе депутата Думы города Иркутска шестого созыва 
Колмакова А. А. 
Докладывает: Харитонов Андрей Юрьевич - заместитель директора по сбыту ООО 

«Иркутскэнергосбыт» 

4. Об исполнении обязательств муниципалитета по расселению из ветхого и 
аварийного жилья 
Плановый вопрос внесён по инициативе депутата Думы города Иркутска шестого созыва 
Кузнецовой С.П. 
Докладывает: Ким Александр Хиерович - заместитель мэра - председатель комитета по 

градостроительной политике администрации города Иркутска 

5. Об участии депутатов Думы города Иркутска в заседаниях Думы, 
депутатских слушаниях и постоянных комиссиях, членами которых они 
являются 
Плановый вопрос внесён по инициативе депутата Думы города Иркутска шестого созыва 
Коренева Ю.Д. 
Докладывает: Печерская Елена Сергеевна - руководитель аппарата Думы города 

Иркутска 

6. О результатах работы по установке и текущему ремонту детских городков 
и спортивных площадок в г. Иркутске в 2017 году 

Плановый вопрос внесён по инициативе депутатов Думы города Иркутска шестого созыва 
Квасова А. А., Юдина С.Л. 
Вопрос перенесен с депутатских слушаний, состоявшихся 20 декабря 2017 года 
Докладывает: Федорова Елена Юрьевна - заместитель мэра - председатель комитета 

городского обустройства администрации города Иркутска 

7. О приватизации помещения опорного пункта - места размещения 
общественных организаций микрорайона (Советы ветеранов, ТОС 
Синегорье, Союз пенсионеров, Женсовет) по адресу: бульвар Рябикова, 
316 
Плановый вопрос внесён по инициативе депутата Думы города Иркутска шестого созыва 
Якубовского А. В. 

О приватизации помещения опорного пункта - места размещения 
общественных организаций микрорайона (Советы ветеранов, ТОС 
Синегорье, Союз пенсионеров, Женсовет) по адресу: бульвар Рябикова, 
316 
Плановый вопрос внесён по инициативе депутата Думы города Иркутска шестого созыва 
Якубовского А. В. 
Докладывает: Ли Маргарита Енхеновна - заместитель мэра - руководитель аппарата 

администрации города Иркутска 

8. Об обеспечении жильем молодых семей в городе Иркутске в рамках 
реализации муниципальной, региональной и федеральной программ 
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Плановый вопрос внесён по инициативе депутата Думы города Иркутска шестого созыва 
Корочкиной A.M. 
Вопрос перенесен из плана работы Думы города Иркутска шестого созыва на второе 
полугодие 2017 года по предложению депутата Думы города Иркутска шестого созыва 
Корочкиной A.M. 
Прокладывает: Ли Маргарита Енхеновна - заместитель мэра 

администрации города Иркутска 
руководитель аппарата 

9. Об отказе администрации ООО «СК «Высота» во вводе в эксплуатацию 
группы жилых домов с нежилыми помещениями, подземными 
автостоянками и трансформаторной подстанцией по ул. Пискунова, III 
очередь строительства блок-секций 6, 7, 8, расположенных по адресу: г. 
Иркутск, ул. Пискунова, 1316 
Плановый вопрос внесён по инициативе депутата Думы города Иркутска шестого созыва 
Якубовского А. В. 
Докладывает: Ли Маргарита Енхеновна - заместитель мэра - руководитель аппарата 

администрации города Иркутска 

10. О проекте закона Иркутской области «О внесении изменений в Закон 
Иркутской области «О государственной социальной помощи отдельным 
категориям граждан в Иркутской области» 
Внеплановый вопрос внесён по предложению комитета по социальной политике и культуре 
администрации города Иркутска 
Докладывает: Эдельман Татьяна Николаевна - заместитель мэра - председатель 

комитета по социальной политике и культуре администрации города 
Иркутска 

Содоклад: Манзула Алексанип Евгеньевич - Председатель студенческого 
координационного совета Иркутской области 

<с 

РЕШИЛИ: 
Утвердить повестку депутатских слушаний в целом. 

Результаты голосования: «за» - 22 депутата 
«воздержался» -1 депутат 
«не голосовал» - 1 депутат 

10. СЛУШАЛИ: О проекте закона Иркутской области «О внесении изменений 
в Закон Иркутской области «О государственной социальной помощи отдельным 
категориям граждан в Иркутской области» 

Выступили: Эдельман Т. Н. 

Эдельман Т. Н.: - В связи с обращением председателя студенческого 
координационного совета Иркутской области к мэру города Иркутска о внесении 
на рассмотрение в Законодательное Собрание законодательной инициативы в 
Закон Иркутской области «О внесении изменений в Закон Иркутской области «О 
государственной социальной помощи отдельным категориям граждан в 
Иркутской области» нами был подготовлен проект законодательной инициативы 



и 7 декабря 2017 года в Законодательное Собрание Иркутской области мэром 
города Иркутска внесен проект решения «О внесении изменений в Закон 
Иркутской области «О государственной социальной помощи отдельным 
категориям граждан в Иркутской области». В 2017 году в Иркутской области 
резко уменьшилось число студентов, получающих социальную стипендию с 7 
тыс. 74 человек до 5 тыс. 654 человек. Стипендия в сумме 2 тыс. 358 рублей в 
месяц выплачивается студентам вузов из федерального бюджета. Стипендия в 
сумме 870 рублей выплачивается студентам вузов из областного бюджета. Это 
произошло в связи с изменением федерального законодательства. С 1 января 
2017 года стипендия назначается студентам, которые фактически получили 
единовременную социальную помощь из областного бюджета, а не имеющим 
право на получение ее, как было ранее. С этого момента обучение по очной 
форме на бюджетной основе перестало быть объективным обстоятельством, 
которое обуславливает низкий доход студента. В перечне объективных 
обстоятельств оставлены инвалидность, потеря кормильца, чрезвычайные 
обстоятельства. Мы полагаем, что очное обучение на бюджетной основе 
является существенным и объективным обстоятельством, которое влияет на 
признание студента малоимущим, и подтверждает его право на получение 
социальной стипендии. В связи с чем нами предложено дополнить перечень 
объективных обстоятельств, которые обуславливают низкий доход студента еще 
одним обстоятельством, обучение по очной форме за счет бюджетных средств. 
А также дополнить перечень документов, предоставляемых для назначения 
социальной помощи справкой из образовательной организации об обучении по 
очной форме на бюджетной основе. Принятие проекта закона потребуют 
увеличения областного бюджета на 2018 год. На 18 млн. рублей на увеличение 
стипендий студентов средних учебных заведений и на 11 млн. рублей на выплату 
единовременной социальной помощи в размере от трех до пяти тысяч рублей, а 
также потребуется дополнительное финансирование из федерального бюджета в 
сумме 18 млн. рублей для студентов вузов на получение стипендии. Вот такая 
законодательная инициатива внесена мэром в Законодательное Собрание 
Иркутской области. Сегодня уже состоялось предварительное обсуждение 
законодательной инициативы в комитете по социальной защите 
Законодательного Собрания Иркутской области. Состоялось предварительно по 
той причине, что законопроект, который внесен мэром, получил очень широкий 
резонанс, в связи с тем, что первое заключение и отрицательное было дано 
Губернатором Иркутской области. Нами уже получены положительные 
заключения от Минюста, от прокуратуры, от ассоциации муниципальных 
образований и уполномоченного по правам человека. На комитете 
присутствовали представители различных фракций, председатели других 
комитетов, а также председатели профсоюзов студенчества. Минфин сказал о 
том, что эти средства возможно найти в бюджете и это не будет большой 
нагрузкой на бюджет. Поэтому принято решение, которое уже распространено в 
интернете о том, что 21 февраля на сессии Законодательного Собрания 
настоятельно рекомендовать принять закон в первом чтении. 14 февраля 
состоится предварительное заседание комитета в Законодательном Собрании, а 
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которое нас очень порадовало. Это положительное заключение. Мы еще не все 
заключения получили, мы все отслеживаем. Единственное, что мы узнали, что 
на 21 февраля поставлен вопрос на сессию и будет рабочая группа и заседание 
комитета. 

Ежова И. В.: - Теперь переходим к выступлениям. 

Егорова JI- И.: - Мы просто обязаны поддержать этот законопроект, потому 
что действовать мы должны не в интересах мэра или Губернатора, а в интересах 
жителей. Дело в том, что бывают законы, которые жизненно важны и этот 
законопроект относится к жизненно важным. Сейчас таких законов в 
Законодательном Собрании два. Один из них этот законопроект. 
Законодательное Собрание вправе принять законопроект к рассмотрению даже 
при наложенном губернаторском заключении. Я обращаю внимание Александра 
Евгеньевича, что студенчество с мая месяца проводило и серию пикетов, серию 
митингов по отмене этой социальной стипендии, обращалось письменно с 
резолюцией к Губернатору Иркутской области, ответ ими был не получен. 
Поэтому я благодарна, что создан этот координационный совет, я надеюсь, что 
вопросы студенчества теперь будут подниматься не только на улицах, но и в 
кабинетах, на площадке Думы. Что касается социальной защиты граждан, мы 
должны поддерживать. 

Курилов С. В.: - Я хочу присоединиться ко многим мнениям, но вместе с тем 
хочу сказать, что существуют определенные риски. Заключения на проект 73 
Закона, они могут повлиять на ту концепцию Закона. Какая будет гражданская 
смелость у областных парламентариев, рассудит время. Но если будут какие-то 
форс-мажорные обстоятельства и по тем или иным причинам проект закона 
будет отклонен и не будет принят в первом чтении, отчаиваться не нужно, 
потому что всегда есть возможность внести отдельный законопроект о 
социальной помощи, конкретно направленный на незащищенную студенческую 
молодежь. 

Котляр Ю. А.: - Поскольку Дума города Иркутска является коллегиальным 
органом и в соответствии с частью 3 ст. 40 Регламента Думы города Иркутска по 
результатам проведения депутатских слушаний могут быть приняты 
рекомендации, полагаю необходимым проголосовать за обращение от лица 
Думы города Иркутска в Законодательное Собрание Иркутской области по 
вопросу поддержки указанного законопроекта. 

Ежова И. В.: - Кто за то, чтобы поддержать инициативу мэра города Иркутска 
о внесении изменений в Закон Иркутской области «О государственной 
социальной помощи отдельным категориям граждан в Иркутской области» в 
представленной редакции после обсуждения и направить письмо в 
Законодательное Собрание Иркутской области в поддержку этой инициативы, 
депутатов прошу голосовать. 
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Решение по данному вопросу принято. 

РЕШИЛИ: 
Поддержать инициативу мэра города Иркутска о внесении изменений в 
Закон Иркутской области «О государственной социальной помощи 
отдельным категориям граждан в Иркутской области» в представленной 
редакции после обсуждения и направить письмо в Законодательное 
Собрание Иркутской области в поддержку этой инициативы. 

Результаты голосования: «за» - единогласно. 

Руководитель аппарата 
Думы города Иркутска 6/- \ Е. С. Печерская 

рал ДУР 

/я 


